

LA TRIBUNE

Jeuvi Le 20. 02. 2003

Les familles des disparus adressent une nouvelle lettre ouverte à Bouteflika

Par

Lyes Malki

LES FAMILLES de disparus ont adressé hier une nouvelle lettre ouverte au président de la République, dans laquelle elles interpellent une énième fois le chef de l'Etat sur leur épineux problème. Cette initiative vient à la demande de Mustapha Ksenteni,

président de la Commission nationale consultative de protection et de promotion des droits de l'Homme (CNCPPDH), qui devrait, dans les prochains jours, remettre à la Présidence son rapport sur la question des disparus.

La lettre sera remise au président de la République en même temps que le rapport, nous précisons-t-on. Tout en rappelant la situation

dans laquelle les familles des disparus vivent depuis une dizaine d'années, la lettre adressée à Bouteflika précise qu'un Etat de droit et de justice « n'hésite jamais à reconnaître les erreurs commises par ses institutions ». Aussi, précise-t-on encore, le règlement définitif de cette question devrait passer par deux décisions primordiales : « Faire la

lumière sur le sort des personnes kidnappées et ce, en libérant les personnes en vie sans condition et en identifiant celles décédées pour que leurs parents puissent les réinhumer. » La deuxième décision, ajoute-t-on encore, devrait concerner la prise en charge psychologique et sociale (aides financières) des mères, épouses et enfants des disparus. L. M.